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 秋田市教育委員会令和５年８月定例会会議録

 

 　１　日　　時　　令和５年８月２１日（月曜日）

 　　　　　　　　　午後４時～午後４時５５分

 

 　２　場　　所　　５－Ａ会議室

 

 　３　出席委員　　教育長　　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 

 　４　出席職員　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課参事　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学校教育課長　　　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室長　　　　　　　　

 　　　　　　　　　生涯学習室長　　　　　　　

 　　　　　　　　　秋田商業高等学校長　　　　

 　　　　　　　　　秋田商業高等学校事務長　　

 　　　　　　　　　秋田商業高等学校教諭　　　

 　　　　　　　　　御所野学院高等学校長　　　

 　　　　　　　　　御所野学院高等学校事務長　

 　　　　　　　　　美大附属高等学院副校長　　

 　　　　　　　　　美大附属高等学院事務長　　

 　　　　　　　　　総務課長補佐　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課長補佐　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課副参事　　　　　　　

 　　　　　　　　　学校適正配置推進室副参事　

 　　　　　　　　　生涯学習室副参事　　　　　
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 　　　　　　　　　総務課主席主査　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主任                

 　５　議　　題

 　　　【付議案件】

 　　　　議案第14号　秋田市立秋田商業高等学校学則の一部を改正する件

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 秋田市立日新小学校増改築工事請負契約の変更契約を締結する件について

 　　　　(2) 令和５年度９月補正予算（案）に関する件について

 　　　　(3) 秋田市立学校設置条例の一部を改正する件について

 　　　【教育長等の報告】

 　　　　(1) 令和６年度秋田市立秋田商業高等学校の生徒募集公告について

 　　　　(2) 令和６年度秋田市立御所野学院高等学校の生徒募集公告について

 　　　　(3) 令和６年度秋田公立美術大学附属高等学院の生徒募集について

 

 　６　議　　事　午後４時開会

 

 　　　【令和５年７月定例会会議録の承認】

 　　　　　令和５年７月定例会会議録について、異議がないため承認された。

 

 　　　【令和５年８月臨時会会議録の承認】

　　　　教育長　　令和５年８月臨時会会議録の承認についてであるが、８月臨時会は、

　　　　　　　　急遽開催することになったため、９月定例会において承認したいと思う

 　　　　　　　　が異議はないか。

　　　　※　異議がなかったため、８月臨時会会議録については、９月定例会で承認する

 　　　　　こととなった。

 

 【会議録署名委員の指名】

 教育長が今回会議録の署名委員として委員２名を指名した。
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 　　　【非公開の議決】

　　　　教育長　　　　　　　協議事項(1)から(3)までについては、今後議会に提出され、

　　　　　　　　　　　　　審議される案件であり、現段階では公の場で審議した場合、

　　　　　　　　　　　　　事務局の説明や、我々を含め出席者の発言が制約されること

 　　　　　　　　　　　　　により、十分な審議ができなくなるおそれがある。

　　　　　　　　　　　　　　したがって、これらの案件については、「地方教育行政の

　　　　　　　　　　　　　組織及び運営に関する法律」第１４条第７項ただし書の規定

　　　　　　　　　　　　　により、秘密会として取り扱うこととし、日程の最後に審議

 　　　　　　　　　　　　　したいと思うがどうか。

 

 　　　※　以上の発議があり、全員賛成により議決した。

 

 　　　　　議案第14号　秋田市立秋田商業高等学校学則の一部を改正する件

 

　　　　教育長　　　　　　　議案第14号「秋田市立秋田商業高等学校学則の一部を改正

 　　　　　　　　　　　　　する件」について、事務局から説明願う。

 　　　　学事課長　　        （資料に基づき説明）

　　　　委員　　　　　　　　生徒定員については、マスコミ等で既に報道されているの

　　　　　　　　　　　　　で市民には周知されているものと思うが、段階的に９０人生

　　　　　　　　　　　　　徒定員を減らすことについて、学校や教育委員会に市民から

 　　　　　　　　　　　　　意見はあったか。

　　　　 　　令和３年度から学校関係団体であるＰＴＡ又は同窓会など秋田商業高等学校長

　　　　　　　　　　　　　関係各所と協議してきたが、秋田市内の定員割れしていない

　　　　　　　　　　　　　全ての学校でも生徒定員を削減している状況を鑑みると、本

　　　　　　　　　　　　　校の定員削減も避けられないという反応であり、自然な流れ

 　　　　　　　　　　　　　であるという意見を得ている。

　　　　委員　　　　　　　　生徒定員の削減に伴い、来年度のクラス数や教員数に影響

 　　　　　　　　　　　　　はあるか。

　　　　 　　１クラス４０人から３５人に変更する。１クラスあたり５秋田商業高等学校長
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　　　　　　　　　　　　　人減るがクラス数に変更はない。公立学校の職員数は、法律

　　　　　　　　　　　　　で決まっており、定員削減に伴い、職員数が減る。そのため、

　　　　　　　　　　　　　３年後には現在の職員数より７人ほど減るという計算になる。

　　　　　　　　　　　　　職員数が減ることにより、進路に対応した選択科目や部活動

　　　　　　　　　　　　　については、影響があるのではないかと考えている。クラス

　　　　　　　　　　　　　数や授業数に影響はないが、職員数が減ることにより職員の

　　　　　　　　　　　　　授業の持ち時間が増えると思われる。極力、生徒への影響が

　　　　　　　　　　　　　少なくなるように教育委員会と相談しながら進めて行きたい

 　　　　　　　　　　　　　と考えている。

　　　　教育長　　　　　　　子どもたちがスムーズに学校生活を送っていけるよう学校

 　　　　　　　　　　　　　と教育委員会が連携して取り組むことが必要だと思う。

　　　　委員　　　　　　　　時代の流れから今回の定員削減は、妥当な措置ではないか

 　　　　　　　　　　　　　と思う。

 

 　　　　※　議案第14号については、全員賛成により、議決された。

 

 　　　【教育長等の報告】

 　　　　(1) 令和６年度秋田市立秋田商業高等学校の生徒募集公告について

 　　　　(2) 令和６年度秋田市立御所野学院高等学校の生徒募集公告について

 　　　　教育長　　　　　　　報告(1)「令和６年度秋田市立秋田商業高等学校の生徒募

 　　　　　　　　　　　　　集公告について」および報告(2)「令和６年度秋田市立御所

　　　　　　　　　　　　　野学院高等学校の生徒募集公告について」は、どちらも生徒

　　　　　　　　　　　　　募集公告に関わるものとなっており、事務局からの説明とそ

 　　　　　　　　　　　　　の後の審議は一括で行いたいと思うがいかがか。

 　　　　　　　　　　　　　　（異議なし）

 　　　　教育長　　　　　　　それでは、報告(1)「令和６年度秋田市立秋田商業高等学

 　　　　　　　　　　　　　校の生徒募集公告について」、および報告(2)「令和６年度

　　　　　　　　　　　　　秋田市立御所野学院高等学校の生徒募集公告について」、一

 　　　　　　　　　　　　　括して事務局から説明願う。

 　　　　学事課長          　（資料に基づき説明）
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　　　　委員　　　　　　　　秋田商業高等学校の２次募集で合格発表の時間を午後２時

 　　　　　　　　　　　　　に変更したのは、なぜか。

 　　　　 　　１次募集の合格発表を３月１３日午後４時に行い、同月秋田商業高等学校長

　　　　　　　　　　　　　２４日に入学者説明会を行う予定である。入学者説明会は、

　　　　　　　　　　　　　保護者の同席も必要となるため、少しでも早く伝え、保護者

 　　　　　　　　　　　　　に予定の都合をつけてもらえるように変更した。

　　　　教育長　　　　　　　御所野学院高等学校についても２次募集の合格発表の時間

 　　　　　　　　　　　　　を変更しているが、秋田商業高等学校と同様の理由でよいか。

 　　　　 　　そのとおりである。御所野学院高等学校長

 

 　　　　※　報告(1)および報告(2)については、以上のとおり終了した。

 

 　　　　(3) 令和６年度秋田公立美術大学附属高等学院の生徒募集について

 　　　　教育長　　　　　　　報告(3)「令和６年度秋田公立美術大学附属高等学院の生

 　　　　　　　　　　　　　徒募集について」、事務局から説明願う。

 　　　　   　（資料に基づき説明）美術大学附属高等学院副校長

 　　　　委員　　　　　　　　併願者は例年どのくらいの割合でいるか。

 　　　　 　　昨年度の併願者は１０名だった。美術大学附属高等学院副校長

 

 　　　　※　報告(3)については、以上のとおり終了した。

 

 　　　【その他、今後の日程についての報告】

 　　　　令和５年度「２０＋３歳のつどい」の結果について

　　　　教育長　　　　　　　令和５年度「２０＋３歳のつどい」の結果について、事務

 　　　　　　　　　　　　　局から説明願う。

 　　　　生涯学習室長　　  　（資料に基づき説明）

　　　　委員　　　　　　　　私も「２０＋３歳のつどい」に参加させていただいた。蓮

 　　　　　　　　　　　　　の花が咲く中を若い方たちが集う姿が、大変美しかった。

　　　　　　　　　　　　　　また、非常に運営面も素晴らしく、スムーズな運営だった

　　　　　　　　　　　　　と感じている。また、小学校教諭経験者として、はばたけ秋
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　　　　　　　　　　　　　田っ子を小学生たちに教えてきたが、２３歳になって「秋田

　　　　　　　　　　　　　市の子」という誇りを胸にミルハスで歌い上げていた姿は、

　　　　　　　　　　　　　本当に感動的であった。とても温かく、思いやりのある企画

 　　　　　　　　　　　　　だったと思う。

　　　　教育長　　　　　　　参加してくれた２３歳の皆さんが、とても良い表情であっ

　　　　　　　　　　　　　た。１，０００人以上の方たちが「２０＋３歳のつどい」に

　　　　　　　　　　　　　参加してくれたということは、開催して成功だったのではな

 　　　　　　　　　　　　　いかと思っている。

　　　　総務課長補佐　　　　今後の日程についてお知らせする。９月定例会については、

 　　　　　　　　　　　　　９月２８日木曜日午後３時３０分から開催する予定である。

　　　　教育長　　　　　　　９月定例会は、９月２８日木曜日午後３時３０分から開催

 　　　　　　　　　　　　　予定とのことである。委員の皆様、よろしくお願いする。

 

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 秋田市立日新小学校増改築工事請負契約の変更契約を締結する件について

 　　　　(2) 令和５年度９月補正予算（案）に関する件について

 　　　　(3) 秋田市立学校設置条例の一部を改正する件について

 

　　　　　協議事項(1)から(3)までについては、秘密会のため、秋田市教育委員会会議規

 　　　　則第２１条の規定に基づき、会議録に記載しない。

 

 午後４時５５分閉会

 

 

 

 

 

 

 

 


